

今年も見事に咲いた藤の花

4月14日(日)/大栄団地公園 (大字下高野)



今年の2月に有志の方々によって剪定された藤の花がきれいに咲き誇りました。

藤の花は、紫色の美しい色で見る人の目を楽しませ、また、周囲にいい香りを漂わせて嗅覚を刺激し、道行く人を楽しませてくれています。

(広報特派員 渡辺 光子)

音楽で繋がる世界を体験

4月20日(土)/生涯学習センター (大字大島)



杉戸町国際交流協会主催の「音の糸で紡ぐ～旋律とビート～アラブの旋律とリズムを交えて」が開催されました。

四千年前から使われているタンバリンの先祖でアラブの打楽器「レク」の演奏と演奏にあわせた歌声に魅了され、初めて聞いたアラブの音楽にとっても感動しました。

(広報特派員 渡辺 光子)

特派員レポート

インテリアとしての「書」をめざして

4月13日(土)/中央公民館 (杉戸三丁目)



悠鳳書会主催による「インテリアの書展」が開催されました。「書」の作品が、絵画と同じように玄関やリビング等に飾るインテリアとなるよう、先生の指導のもと、15名ほどの会員が活動しています。先生の作品は、杉戸小学校やすぎとピアノに飾られています。皆さんも知らないうちに目にされているかもしれませんね。

(広報特派員 染谷 美由紀)

新入生、地域の方に見守られ元気に下校

4月19日(金)/堤根 (東) 交差点 (大字堤根)

杉戸第三小学校に入学した一年生が元気よく下校する姿を見かけました。一生懸命歩いている姿がとても微笑ましく、真新しい交通安全の黄色いカバーを付けたランドセルがまだまだ大きく見えますね。地域の方に見守っていただき、安心・安全に登下校できること、本当にありがたいです。

(広報特派員 木村 沙織)



地域話題を撮って出し

杉戸広報特派員を紹介します

問合せ 秘書広報課 広報広聴担当 内線286

杉戸町広報特派員とは？

町では、住民参加の広報紙づくりをするために、杉戸町広報特派員(以下、特派員)を委嘱しています。

特派員は、地域内の身近な話題、出来事、取り組みなどを取材し、広報記事を執筆したり、特派員会議に出席して、広報に関する意見・提案などを行っています。

令和元年度の広報特派員は9名。皆さんのお住まいの地域へ取材・撮影に伺う際は、ご理解ご協力をお願いします。

▲特派員の目印「名札」と「腕章」

町ホームページでは、広報特派員の活動や広報紙に掲載できなかった記事を掲載しています！(QRコード)



令和元年度の杉戸町広報特派員の氏名と担当地区(敬称略)



4月18日(木)/行政相談委員退任感謝状

行政相談制度の発展に寄与

行政相談委員として、長きにわたり貢献された堀江津喜子氏が、平成31年3月末日をもって退任されました。これまでの活躍と感謝の意を込めて、古谷町長立ち合いの下、総務大臣代理としての関東管区行政評価局総務行政相談部長から感謝状が贈呈されました。

秘書広報課



堀江津喜子氏(写真中央)は、平成24年から平成31年までの7年にわたり行政相談委員として活躍されました。

5月11日(土)/2019すぎとの子 こどもまつり

「令和」初の町イベントにすぎとの子、大集合！

生涯学習センター(大字大島)にて、「2019すぎとの子 こどもまつり」が開催されました。児童福祉週間に併せて開催され、400名を超える方が来場し、参加された皆さんは地域ボランティアさんと共に楽しいひと時を過ごしました。

泉児童館



親子で「昔あそび」や「さいころころがし」「空き缶積みゲーム」などの遊びで会場は大いに盛り上がりました

5月11日(土)/親子で参加！スポーツフェスティバル

晴天の空の下、初めてのスポーツを体験！

国体記念運動広場(大字大島)にて、親子ふれあいスポーツイベントとして「親子で参加！スポーツフェスティバル」が開催されました。約250名の親子らが来場し、様々なスポーツをスタンプラリー形式で楽しみました。

社会教育課



会場では、レクリエーションスポーツやスポーツ少年団体験など6種類のブースに加え、かき氷の販売もあり、会場内はとても賑わいました。

2月22日(金)/表敬訪問

平成30年度彩の国埼玉環境大賞優秀賞を受賞！

「すぎとエコグリーン」は環境保全に関する意識の醸成及び行動の促進を図るため、他の模範となる優れた環境保全に関する取組を表彰する「彩の国埼玉環境大賞」において、優秀賞を受賞され、町長に喜びを報告しました。

環境課



すぎとエコグリーンは、杉戸町町民環境会議を母体に平成13年6月に発足し、より良い生活環境づくりのため日々活動されています。

4月20日(土)/スペシャルおはなし会

本に親しみを持つ子どもが増えることを願って

町立図書館(大字大島)にて、古谷町長、竹内副町長、伊藤教育長の3名が絵本の読み手となる「スペシャルおはなし会」を開催しました。当日は、26名の親子が参加し、絵本の楽しさを体験しました。

町立図書館



このイベントは「公益社団法人読書推進運動協議会」主催の「こどもの読書週間(4月23日(火)～5月12日(日))」に併せて開催されました。

5月11日(土)/春の交通安全出陣式

みんなで守ろう、交通ルール！

杉戸町役場駐車場(清地二丁目)にて、「春の全国交通安全運動出陣式」が行われました。出陣式の後には、参加者全員で啓発の旗を持ち、国道4号線を通行するドライバーや歩行者に対して、交通事故防止を呼びかけました。

くらし安全課



自転車や歩行者も交通ルールを守り、ドライバーは思いやりを持った運転を心掛け、安心・安全な杉戸町を目指しましょう。